



Elles ont relevé le défi!

54km à vélo en une journée

publié le 04/06/2025

Descriptif :

Podcast : dans le cadre du concours "zéro cliché", pour l'égalité filles-garçons, 9 collégiennes ont relevé un défi sportif de taille !

Dans le cadre du concours "Zéro cliché, pour l'égalité filles-garçon", neuf collégiennes ont relevé le défi de se rendre à Poitiers à vélo visiter la FDJ-SUEZ, la meilleure équipe cycliste professionnelle féminine. L'occasion de faire le point sur la place des femmes dans le sport.



1087 (MP3 de 6.5 Mo)

Photo : Mme Boildieu

Musique : auboutdufil.com

Directrice de publication : Mme Odet



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.